

Drei ungeschlagene „Goldfische“

Schwimmen Lars Hetzel, Benedikt Büchler und Matthias Gah räumen bei Wettbewerb in Rain zahlreiche Goldmedaillen ab. Auch die weiteren Sportler des TSV Neuburg überzeugen

Neuburg Beim Tillystädter Einladungsschwimmfest des TSV Rain haben sich die jungen Aktiven der Schwimmabteilung des TSV Neuburg von ihrer besten Seite gezeigt. Die 19 Schwimmer des TSV absolvierten 61 Einzel- und zwei Staffelfests und konnten dabei im Rainer Schwimmbecken voll und ganz überzeugen. So schwammen die Neuburger 40 persönliche Bestmarken auf der kurzen 25 m Bahn. Am Ende hatten die TSV-ler 22 Gold-, 13 Silber- und zwölf Bronzemedailien gewonnen.

Als ungeschlagene „Goldfische“ präsentierten sich im Rainer Wettkampfbecken Lars Hetzel (Jahrgang 2004), Benedikt Büchler (2000) und Mathias Gah (1998). Lars Hetzel und Benedikt Büchler starteten in je fünf Einzelentscheidungen und konnten sich dabei immer auf dem obersten Siegerpodest platzieren und je vier neue persönliche Bestzeiten aufstellen. Lars Hetzel gewann über die 50 m und 400 m Freistil, 50 m und 200 m Rücken und die 50 m Schmetterling. Benedikt Büchler holte sich seine Goldmedaillen über 50 m, 200 m und 400 m Freistil, sowie 50 m und 200 m Brust. Mathias Gah schwamm sich viermal aufs Stockerl und erreichte zwei neue persönliche Bestzeiten über 50 m Rücken und absolvierte sein Premierenrennen 400 m Lagen in 5:45,46 Minuten.

Ebenfalls als erfolgreicher Schwimmer trat Tim Hetzel (Jg. 2002) mit einer Gold- und vier Silbermedaillen die kurze Heimreise aus Rain an. Den ersten Platz belegte er mit neuer persönlicher Bestzeit

von 1:24,67 Minuten über die 100 m Lagen, seine zweiten Plätze über 50 m Rücken, 50 m und 200 m Freistil (ebenfalls mit neuen Bestleistungen), sowie 50 m Brust.

Je vier Medaillen holte das Neuburger Mädels-Quartett Patricia Geier (Jg. 2003), Amelie Diehl (Jg. 2002), Raffaella Geier (Jg. 1999) und Franziska Faber (Jg. 1998). Patricia Geier gewann drei Goldmedaillen über 200 m Rücken, 200 m und 400 m Freistil, sowie einmal Bronze mit persönlichem Rekord von 35,49 Sekunden über die 50 m Freistil. Amelie Diehl holte dreimal den zweiten Platz über 50 m Schmetterling, 200 m Brust und 200 m Freistil. Hier verbesserte sie ihre persönliche Bestzeit von 3:40,31 auf 3:03,45 Minuten. Bronze gewann sie für 50 m Freistil. Raffaella Geier platzierte sich über die 400 m Freistil auf Platz

eins und gewann drei Silbermedaillen (50 m Schmetterling und Freistil, 200 m Rücken in 2:56,23 Minuten). Franziska Faber erschwamm sich in der offenen Wertung einen zweiten Platz über 50 m Freistil in 34,66 Sekunden und gewann dreimal Bronze über 200 m Rücken, 200 m und 400 m Freistil.

Mark Hetzel (Jg. 2005) und Tom Henkel (Jg. 1999) platzierten sich an diesem Tag je dreimal mit je zwei neuen Bestmarken auf dem Stockerl. Mark Hetzel gewann den kompletten Medaillensatz, Gold über 200 m Freistil, Silber über 50 m Freistil und Bronze über 50 m Rücken. Tom Henkel stand zweimal mit Bestzeit auf dem obersten Siegerpodest über 50 m Rücken und 50 m Schmetterling. Außerdem holte er Bronze über 50 m Freistil. Das Duo Alexander Schulz (Jg. 2006)

und Sophia-Marie Dörr (Jg. 2002) erhielt mit zwei neuen Bestleistungen je zwei Medaillen. Alexander Schulz gewann Silber für 50 m Rücken und Bronze für 50 m Brust. Sophia-Marie Dörr erschwamm sich über 50 m und 200 m Brust eine Goldmedaille. Als „Neulinge“ starteten in Rain Evelyn Leirich (Jg. 2006) und Madita Raba (Jg. 2003) über die 50 m Rücken. Beide wurden dafür belohnt und belegten Platz drei.

Zum Abschluss holte sich die 4x50 m Freistil Mixed-Staffel in der Besetzung Franziska Faber, Raffaella Geier, Mathias Gah und Schlusschwimmer Benedikt Büchler Silber. Die jüngere 4x50 m Freistil mixed Staffel belegte in der Besetzung Lars Hetzel, Amelie Diehl, Patricia Geier und Schlusschwimmer Tim Hetzel den siebten Platz. (faf)



Nicht zu bezwingen: Lars Hetzel (von links), Matthias Gah und Benedikt Büchler dominieren beim Tillystädter Einladungsschwimmen die Konkurrenz.

Foto: TSV Neuburg